



LE SPORT GABONAIS MALADE DE SES DIRIGEANTS

POUR faire du Gabon une nation sportive sur le continent et à travers le monde, l'État, depuis une décennie, a injecté plusieurs dizaines de milliards de nos francs pour accompagner le développement des différentes disciplines sportives du pays. Mais voilà : malgré ces fonds mis à disposition, le sport dans notre pays ne décolle véritablement pas. À certains niveaux, il est même en chute libre. En régression, sommes-nous tentés de dire ! Quelles en sont les raisons véritables ? Pourquoi avec autant d'argent dépensé, le sport gabonais peine à tutoyer les sommets ? Éléments de réponse d'une situation persistante qui inquiète plus d'un. **Page 2**



Photo: DR/L'Union

FÉDÉRATIONS ET CLUBS

OÙ VA L'ARGENT DU SPORT ?

Page 3



Photo: H.N.M/L'Union

INFRASTRUCTURES SPORTIVES À L'ABANDON

UN AUTRE CASSE-TÊTE !

Page 3

Photo: DR